

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan analisis penelitian yang telah peneliti uraikan di atas mengenai situs “Bijak Memilih” sebagai sumber informasi politik di Pemilu 2024 menunjukkan persepsi pemilih pemula yang beragam. Persepsi pertama cenderung memandang situs “Bijak Memilih” sebagai *platform* untuk memperoleh informasi penting terkait pemilihan umum, seperti profil kandidat, visi dan misi, serta isu-isu yang sedang berkembang. *Website* ini juga membuka peluang untuk informan dapat berpartisipasi dalam diskusi politik di media sosial, mendorong partisipasi aktif dalam pemilu, serta membangun kesadaran dan pemahaman yang lebih mendalam tentang isu-isu politik. Selain itu, situs “Bijak Memilih” turut membantu mengubah persepsi atau stigma negatif terhadap proses pemilu, mendorong kemandirian dalam pengambilan keputusan memilih, dan menumbuhkan minat pemilih untuk mendalami politik lebih jauh.

Sementara persepsi kedua menunjukkan bahwa situs “Bijak Memilih” bukan menjadi sumber informasi utama dalam proses Pemilu 2024. Informan dengan pandangan ini merasa penggunaan situs “Bijak Memilih” tidak dapat memenuhi kebutuhannya atas informasi pemilu. Selain itu, informan juga menganggap situs “Bijak Memilih” lebih sebagai media hiburan dan rekreasi. Keseluruhan persepsi pemilih pemula terhadap situs “Bijak Memilih” faktor-faktor, seperti pengalaman dan lingkungan sosial.

5.2 Saran

Saran dalam penelitian ini disusun untuk memberikan rekomendasi yang bermanfaat, baik dari segi akademis maupun praktis terkait persepsi pemilih pemula terhadap situs “Bijak Memilih” sebagai sumber informasi politik di Pemilu 2024.

1. Akademis

Untuk penelitian selanjutnya dapat dilakukan peningkatan ruang lingkup penelitian dengan melibatkan lebih banyak responden dari berbagai latar belakang, termasuk wilayah geografis dan tingkat pendidikan yang berbeda. Hal ini dapat mengembangkan hasil penelitian dalam pembahasan perspektif yang lebih luas.

2. Praktis

- a. Menambahkan fitur pencarian (*search*) pada situs “Bijak Memilih”. Fitur ini memungkinkan pengguna dapat mencari informasi spesifik dengan lebih cepat dan efisien. Fitur ini juga dapat dilengkapi dengan filter pencarian yang memungkinkan pengguna dapat memperkecil hasil pencarian berdasarkan kategori, tanggal, atau relevansi.
- b. Memperbanyak *platform* edukasi serupa yang tidak hanya berfokus pada bidang politik, tetapi juga mencakup berbagai topik lain yang relevan dan penting di masyarakat. *Platform* ini dapat dibuat untuk menyediakan informasi yang akurat, terpercaya, dan mudah diakses dalam berbagai bidang seperti pendidikan, kesehatan, lingkungan, hukum, ekonomi, dan sosial-budaya. Memperbanyak *platform* seperti

ini juga berpotensi menciptakan ekosistem informasi yang lebih inklusif, di mana masyarakat dari berbagai latar belakang memiliki kesempatan yang sama untuk mendapatkan informasi yang berkualitas dan terlibat aktif dalam berbagai isu yang mempengaruhi kehidupan mereka sehari-hari.